



Penser et entreprendre au féminin : Quelle place pour les femmes dans la société ?

publié le 08/04/2017 - mis à jour le 20/07/2018

Descriptif :

Les vidéos des Journées Pédagogiques de l'Association des professeurs d'économie et de gestion sont en ligne.

A travers des conférences, des table-rondes et des ateliers pédagogiques, les journées pédagogiques ont proposé en 2017 de réfléchir sur la place des femmes dans la société. Pourquoi sont-elles si peu valorisées ? Comment faire pour que leurs œuvres soient mieux reconnues ? Certaines femmes réussissent bien dans l'entreprise, dans le monde politique, dans l'enseignement, dans les associations. Comment parviennent-elles à des postes d'autorité ? Comment surmontent-elles les contraintes sociales ? Quelle place leur faire dans nos enseignements ?

► Les vidéos des Journées Pédagogiques de l'Association des professeurs d'économie et de gestion sont en ligne.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.